

# Die Offizielle drei ??? EUROPA-Homepage

1) **Detlef** schrieb am 16.1.1999 um 03:27:09: Erst wird sie von Oktober bis Januar 1999 verschoben, und dann - so meine ich - sind auf den vermeintlichen Seiten weniger Infos als auf den EUROPA TKKG seiten ;-( nunja... Gucks euch an und lasst uns debattieren :- ) <http://www.dreifragezeichen.de/>

2) **Detlev** ([Titus.Jonas@rocky-beach.com](mailto:Titus.Jonas@rocky-beach.com)) schrieb am 16.1.1999 um 16:14:10: Hallo, also ich war erst zweimal auf der TKKG-Homepage, aber Du hast recht da sind mehr Infos. Aber was sollen sie auch bringen, wo es doch exzellente Seiten zum Thema gibt. Die haben es doch wirklich nicht leicht. Aber es ist doch gut, daß es die Seite endlich gibt. Aber das Design finde ich echt schrecklich, dieser große Rahmen 'drumherum, mit null Informationen. Schade außerdem lieber nicht so viele flackernde Bilder. Oder gefällt Euch sowas?

3) **sire** ([c\\_melsa@gmx.net](mailto:c_melsa@gmx.net)) schrieb am 17.1.1999 um 01:33:09: Ach, da gibt's ja durchaus noch schlimmeres im Web, wo man sich beinahe in Las Vegas wähnt... Aber seltsam ist die Seite schon... Der Rahmen ist wohl geschaffen worden, um auf Browsern, die unter mehr als 640\*480 laufen, der Inhalt nicht so an der linken Seite klebt. Die Macher können es vielleicht nicht ertragen, wenn der Text anders formatiert wird als auf ihrem Authoringtool ;). Kontrrrrolle!!! Und mit Frames werfen die ja nur so um sich... Die gehören nicht zu denen, die es sich einfach machen ;)! Schade nur, daß diese Tobsucht nicht zu mehr Funktionalität führt. Der Rahmen macht einen ganz unruhig, immer will man das Fenster größer machen, aber es geht nicht... JA JA Detlev, eure Homepage ist 1000\* hübscher :)

4) **sire** ([c\\_melsa@gmx.net](mailto:c_melsa@gmx.net)) schrieb am 17.1.1999 um 19:52:52: ...gut, ich korrigiere: Hübscher ist Geschmackssache. Direkt häßlich ist dreifragezeichen.de an sich auch nicht. Aber funktioneller ist diese Seite hier auf jeden Fall. Der Einsatz all dessen, was HTML so bietet, geschieht in vernünftiger und praktischer Weise. Allein die Nutzung von Farben beim Text. Sehr übersichtlich.

5) **Detlev** ([Titus.Jonas@rocky-beach.com](mailto:Titus.Jonas@rocky-beach.com)) schrieb am 18.1.1999 um 07:36:40: Also, erst mal danke für das Lob, sire. Ich wollte jetzt die BMG-Seite auf keinen Fall schlecht machen. Aber von HTML bleibt da leider nicht viel übrig. Fast jeder Text wird als Bild eingefügt. Dabei ist das doch für Kids gedacht, ob die zu hause solange warten bis alles geladen ist?

6) **Alex aus Hamburg** ([fe8x310@public.uni-hamburg.de](mailto:fe8x310@public.uni-hamburg.de)) schrieb am 18.1.1999 um 15:20:38: Hallo zusammen ! Nun will ich mich doch auch noch mal an ein Statement wagen hier ... Im Ernst, von der "offiziellen" ???-Fragezeichen-Homepage hatte ich mir viel mehr erhofft. Die Aufmachung an sich finde ich gar nicht so schlecht (Schwarz als dominierende Farbe ist doch ein Muß, oder ?), doch ist richtig, daß es lange dauert, bis alles geladen ist. Die Bilder von Frau Rasch zu nehmen, ist ja fein, da die Dinger wirklich kultig sind, aber ob die blinken müssen ? Na, ich meine, eher nicht. Manchmal ist weniger wirklich mehr. Und diese mageren Informationen, um zum Inhalt zu kommen, sind ziemlich enttäuschend. Da gibt es keine Fotoecke mit Impressionen aus dem Studio oder mit Fotos der Sprecher, da gibt es keine "Ideenwerkstatt", in der man z.B. Wünsche für künftige Hörspielfolgen ablassen kann (Schreibt doch die Geschichten, die die Leute hören wollen; so eine Aktion gab es doch auch mal mit "Locke & Tom"), sondern nur einen Kommerzshop erster Güte, wo man die Cassetten mit der fürchterlichen neuen Musik auch noch zum Ladenpreis bekommt, anstatt daß man treuen Fans einen kleinen Rabatt gewährt, was für die Hersteller absolut kein Problem wäre. Schade. Aufmachung Note 2, Inhalt leider nur eine 4. Ich hoffe, daß sich das noch bessern wird. Und ohne Schleim laß es mich hier noch mal wiederholen, Detlev: Eure Homepage ist wesentlich besser, sowohl vom Aufbau, als auch vom Inhalt her. Ich würde mir wünschen, daß auch offizielle Leute von EUROPA das hier alles lesen, was wir hier so tippen, und sie sich vielleicht auch ein paar Gedanken machen.

7) **Alexx** ([sephiroth@t-online.de](mailto:sephiroth@t-online.de)) schrieb am 18.1.1999 um 21:17:05: Die ???-Homepage sollte ja "umso schöner" werden. Leider merkt man davon aber ziemlich wenig... Die Fläche der Rahmen ist ca. doppelt so groß wie der Inhalt...Ich weiß nicht, was das soll?!? Und dann noch dieser inhaltslose Lauftext. Zum Gewinnspiel: Es macht irgendwie Spaß, so leichte Fragen serviert zu kriegen, daß man jeden Level gleich in einem Zug durchschafft! Als, wenn das die erste Homepage der ??? wäre, würde ich ja nix sagen, aber neben Seiten wie dieser und der RBH ist die offizielle ziemlich unnötig (man hätte ja Vorteile gegenüber den anderen gehabt; es wäre einfacher, Chats mit den Sprechern zu arrangieren etc., aber das wurde ja leider auch nichts).

8) **nemo** ([Dr.nemo@bigfoot.com](mailto:Dr.nemo@bigfoot.com)) schrieb am 21.1.1999 um 23:11:08: Ja die neue Homepage hat ja ein

ganz schönes Design, aber irgendwie fehlt der Inhalt. Die noch nicht verfügbaren Hörproben aus den neuen Hörspielen wären nett, oder anderes unveröffentlichtes Audiomaterial. Die Quiz(es?) sind wohl ein Witz ;- ) oder? Wenn wir alle schön mitmachen, vielleicht gewinnt einer von uns, mailt das dann mal.

9) **Alex** schrieb am 25.1.1999 um 16:49:45: Ich suche vergeblich die Infos auf der neuen Home Page von EUROPA ! Die Aufmachung ist ja ganz nett, aber wo sind die Infos, wo sind die Kassenschlager, was soll uns Fans vom Hocker reißen ??? Da ist NICHTS, was wir nicht schon wüßten oder z. B. auf dieser Home Page besser oder / und schneller hätten !!!

10) **sire** ([c\\_melsa@gmx.net](mailto:c_melsa@gmx.net)) schrieb am 26.1.1999 um 08:06:20: Hm, inzwischen scheinen die den Inhalt noch etwas ergänzt zu haben, wenn ich mich nicht irre. Wird also noch besser. Über dieses Kiddie-Projekt von Oliver Rohrbeck hab ich z.B. von sonstwo noch nichts gehört...

11) **Detlev** ([Titus.Jonas@rocky-beach.com](mailto:Titus.Jonas@rocky-beach.com)) schrieb am 6.2.1999 um 22:45:13: Thema Quiz auf der [deifragezeichen.de](http://deifragezeichen.de): Also wir haben uns gerade am Level 4 versucht, die Fragen sind mit mit Wort "Hardcore" noch nett umschrieben. Nicht ohne Stolz kann man ja sagen, daß etliche Antworten auf unserer Seite zu finden sind (Man könnte auch meinen, die haben hier zum Teil abgeguckt :-). Weiß vielleicht jemand was mit der Frage Schneewitchen und dem Kuckuck gemeint ist?

12) **Detlev** schrieb am 6.2.1999 um 23:25:20: Okay, ich habe es verstanden "Super-Papagei" hören und ganz schnell bis ... zählen!

rocky-beach.com by Jörg und Detlev